

Elias

Als ersich umdrehte, entdeckte er einen Babydrachen. Er fragte: "Wie heißt du kleiner?" Er antwortete: "Tom, und wie heißt du?" Er sagte: "Ich heiße Uli!" Uli fragte: "Kann ich auch so ein bunter Drache werden?" Tom sagte: "Da muss ich meinen Vater fragen!" Uli freute sich sehr. Sie gingen zu Tom's Vater. Er sagte: "Wir müssen Einen Zaubertrank mischen, um die fünf Blumen zu erreichen, müsst ihr an einem Riesen vorbei durch ein Tal voller giftigen Schlangen und dann seid ihr bei den Blumen der Bunthälfte. Ab da müsst ihr wieder zurück durch..." Uli unterbrach ihn und sagte: "Okay, wir haben es verstanden!" Sie machten sich auf den Weg. Zwei Stunden waren vergangen. Die beiden waren am Schlungen-tal angekommen und sagten gleichzeitig: "Wie soll man das denn machen? Ich kann nämlich noch nicht fliegen." Sie schauten nach, wo freie Stellen waren und dann sind sie ganz langsam durch die Schlümpfen gegangen.

Da war der Ritter. Die beiden gingen ganz leise an ihm vorbei. Er brachte auf und schrie: "Diebe!!" Er packte sie und schmeißt sie weg. Zum Glück warf er sie zu den Blumen. Sie waren verwundet, aber trotzdem pfückten sie fünf Blumen. Ein Tag war vergangen. Sie machten sich langsam auf den Heimweg. Diesmal kletterten sie die Schlucht hoch und im Sonnenschein. Verwendeten sie die gleiche Methode wie vorher. Endlich waren sie beim Vater angekommen. Er braute den Trank und sagte: "Komm her, Drache Uli!"

Uli trank den Trank und er würgte. Er hatte plötzlich einen bunten Körper und goldene Flügel. Alle freuten sich.

Psst, wenn sie nicht gestorben sind dann leben sie noch heute irgendwo im Nirgendwo